
протокол Лъ б/н
внеочередного заседания Совета депутатов

муниципального округа Гагаринский в городе Москве

,Щата проведония: 09.03.2021 г.
Время проведения: 19 ч. 00мин.
Место проведения: Москва, Университетский просrrект, 5, зал заседаний.

Глазко Е.Г. - депутат Совета депутатов;
Щавидович Я.А. - депутат Совета депутатов;
Зуев Ю.Б. - допутат Совета допутатов;
Толкачев Г.О. - депутат Совета депутатов;
Колесова А.В. - депутат Совета деlrутатов;
Кучумова Ю.М. - депутат Совета депутатов;
Шагиахметова Э.К. - депутат Совета депутатов.

Присутствуют 7 депутатов из 10.

Мельвиль Е.Х.
Коркунова Е.В.
Мирзоев Т.Х.
Водолажченко И.В.
Морозова И.И.
Урусов Э.К.

ПРИГЛАШЕННЫЕ:
- директор ГБПОУ <Воробьевы горы)
- заместитель директора ГБПОУ <<Воробьевы горы)
- главный врач ГБУЗ (ДГП J\Ъ10 ДЗМ)
- заместитель главы управы Гагаринского района
- начальник отдела управы Гагаринского района
- консультант управы Гагаринского района

ПРИСУТСТВУЮЩИЕ:
Жители - 11 чел.
Помощники депутатов ГЩ РФ, МГД - 3 чел.

Кччумова Ю.М.: о невозможности открытия официально заседания, в связи с отсутствием на
заседании главы муниципaльного округа Русаковой Е.Л., а также не избранием зчlluестителя
председателя Совета депутатов. Однако, предложипа не откладывать заслушивание отчетов, и
задать вопросы отчитывающимся. Сегодня без принятия решенi.rй, ипи принять решения, но при
напичии кворума на заседании.
Зчев Ю.Б.: выскЕ}зЕ}л свою позицию по данному вопросу.
Толкачев Г.О.: предложил отложить данную дискуссию, в связи с присутствием людей.
Кччумова Ю.М.: о подобной ситуации два года н&з&дэ и нерешенности проблемы до н.в.
Шагиахметова Э.К: о подобной ситуации два года назад, когда в связи с отсутствием Главы МО
и одного из депутатов не смогли открыть заседание, т.к. Реглаrrлентом СrЩ не предусмотрены
действия в подобньп< случмх. Ситуация сегодня повторяется.
Толкачев Г.О.: предложил избрать ведущего председательствующего на сегодняшнее заседание,
заслушать отчеты, выслушать жителей, и в спучае сохранения кворума принять решения. При
нЕIличии со стороны Прокуратуры отрицательного заключения по вопросам проведения заседания,
булет проведено переголосование. Предложил свою кандидатуру в качестве
председательствующего.
Шагиахметова Э.К: предложила кандидатуру Кучумовой Ю.М. в качестве
председательствующего.
Толкачев Г.О.: поставил на голосование по предложенным кандидатурам
председательствующего: Толкачев Г.О. - (€a>) 5 чел., Кучумова Ю.М. - (<за> 3 чел.
Председательствующим избран депутат Толкачев Г.О.
Толкачев Г.О.: предложип открыть заседаIIие.



Заседание Совета депутатов открыто в 19 час. 30 мин. в присутствии 7 депутатов.
ОтсутствовЕuIи: Лангар А.Р., Фахми Я.М., Русакова Е.Л.
Толкачев Г.О.: предложип рассмотроть проект повестки дня и принять за основу.

ПРОЕКТ ПОВЕСТКИ ЩНЯ:
1. Об информации ,Щиректора Госуларственного бюджетного профессионапьного
образовательного учреждения города Москвы <<Воробьевы горьD), о работе учрождения за 2020 год
на территории муниципального округа Гагаринский
2, О заслушивании информации о работе Государствонного бюджетного rIрождения
здравоохрil{ения <<!етская городскм поликлиника Jtlb 10 ,Щепартап,Iента здравоохранения города
Москвы>> в 2020 году
3. О внесении изменений в рошонио Совета допутатов муниципального округа Гагаринский от
24.12.2020 М 7411 <<О бюджете муниципального округа Гагаринский на 202| год и плановый
период 2022и 2023 годов>
4. О выплате поощрения депутатап{ муниципального округа Гагаринский за 1 квартал 2021 года
5. Разное.
Толкачев Г.О.: Поставил на голосование вопрос о принятии проекта повестки дня за основу.
<<За>> - б чел. <<Против>> - нет <<Воздерясался)> - нет
Глазко Е.Г.: о не утверждении проекта повестки дня.
Толкачев Г.О.: отметил, что им озвучено количество проголосовавших (€а> принятие повестки
дня за основу, но без каких либо выводов. Предпожил вносить изменения, дополнения в проект
повестки дня.
Кчччмова Ю.М.: заслушать два отчета, остальные вопросы отложить.
Толкачев Г.О.: о принятии повестки дня в целом с учетом предложения депутата Куrумовой
ю.м.
Голосовали: <<Зо> - 5 чел.
Давидович Я.А.: оставить повестку дня в том виде, в котором была разослана, т.е. из 4 основных
вопросов.
Толкачев Г.О.: о принятии повестки дня в целом с учетом предложения депутата ,Щавидовича
я.А.
Голосовали: <<Зо> - 5 чел.
Давидович Я.А.: о недор€lзумении, возниктттем при голосовании.
Толкачев Г.О.: предложил продолжить голосование по мотивам прйня"tия повестки в целом до
необходимого для принятия количества голосов. Отметил, что для принятия решения необходимо
7 голосов.
Шагиахметова Э.К.: отметила, что в слгIае не rrринятия повестки дня, заседание не состоялось.
Однако, в связи с присутствием руководителей организаций rrо отчетап,I, а такжо житолей,
необходимо утвердить повестку дня.
Толкачев Г.О.: об отложении рассмотрения вопросов М 3 и 4 на следующее заседание.
Предложил ещо вносить изменения.
Давидович Я.А.: оставить повестку дня в предложонном виде.
Толкачев Г.О.: о готовности голосовать в целом за все вопросы, предложенные в повестке,
однако воздержится от голосования при рассмотрении непосредственно вопросов J\Ъ 3 и J\Ъ 4. О
IIостановке на голосование повестки дня в цолом из первых двух вопросов.
Голосовали: <<За>> - 5 чел.
Толкачев Г.О.: отметил, что, по сути, не смогли открыть заседание, не смогли проголосовать за
повестку дня. Вместе с тем, присутствуют руководители организаций ГБПОУ <<Воробьевы горы> и
ДГП }lЪ 10, а также много жителей, готовых задать свои вопросы. Предложил дироктору ГБПОУ
<<Воробьевы горы) Мельвиль Е.Х. сделать докJIад в (Фежиме свободного времени>, решения
сегодня приниматься не могут.
Мельвиль Е.Х.: в связи с тем, что сегодня не представляется отчет, предложила провести встречу
в формате (<вопросы - ответы>. Отметила, о размещении официального отчета на сайте ГБПОУ
<Воробьевы горьD) в разделе <Публичный доклад), а также данный отчет был направлен в адрес



депутатов на ознакомление. Предложипа установить формат работы сегодня. ,Щобавипа о наличии
возможности организации встрочи и на базе <Воробьевы горыD, для вопросов-ответов.
Толкачев Г.О.: отметил, что т.к. сегодня'и не заседание Совета депутатов, и не формальныЙ
отчет, предложиJI Е.Х. Мельвиль определитъся с форматом работы, как ей удобно.
Шагиахметова Э.К.: просила пояснений о формате принятия. решений по отчотам на следующем
заседании С.Щ, чтобы в дальнейшем не заслушивать повторно fiоданную информацию, когда будут
приниматься сами решения по данным отчетаI\{.

Толкачев Г.О.: дата отчота ГБПОУ Воробьевы горы и ДГП J\Ъ 10 была согласована на сегодня,
поэтому, по его мЕению необходимости заслушивания отчета вновь не булет. Отметил, что не
готов ответить на вопрос о дате принятия решений по согодняшним отчетапd.

Шагиахметова Э.К.: просила пояснить, зачем сегодня слушать отчеты, но не принимать решения
по ним.
Толкачев Г.О.: Сегодня заслушиваем вопросы депутатов и гостей, и ответы на них. Предложил
перейти к вопросам.

Председательствующий Г.О. Толкачев
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